

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 28.1.2013

## Die unbekannte Bekassine

### Abendvortrag des Vogelkundemuseums

Halberstadt (sc) Vor einigen Wochen bereits gaben die Naturschutzverbände bekannt, wer der Vogel des Jahres 2013 ist: die Bekassine. „Damit ist eine Vogelart in die Schlagzeilen gekommen, die sehr wahrscheinlich vielen Menschen überhaupt nicht bekannt ist“, sagt Dr. Bernd Nicolai, Direktor des Vogelkundemuseums Heineanum. „Manche haben bis jetzt noch nicht einmal den Namen gehört und denken dabei eher an eine Fahrzeugmarke.“ Umso wichtiger sei die diesjährige Wahl, durch die auf eine besondere und in Mitteleuropa gefährdete Vogelart aufmerksam gemacht wird.

Traditionsgemäß gestaltet das Museum Heineanum immer am Anfang des Jahres eine Abendveranstaltung zum Jahresvogel. „So sind alle interessierten Besucher wieder eingeladen, sich über die Biologie und Ökologie der Bekassine zu informieren und darüber, welche Probleme sie in unserer Kulturlandschaft hat“, sagt Nicolai. Die Vorstellung des „Vogels des Jahres 2013“ beginnt am Dienstag, dem 29. Januar, um 19 Uhr im Vortragsraum der Museen am Domplatz.